

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. September 2014

Erweitern des Fuß- und Radweges von Rambach an die Bushaltestelle Burgacker im Bereich der B455 (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den Fuß- und Radweg von Rambach an die Bushaltestelle Burgacker so zu erweitern, so dass man ohne die Fahrbahn der B455 zu begehen oder mit dem Rad zu befahren von der K658 von Heßloch die Bushaltestelle erreichen kann.

Sollte die Landeshauptstadt Wiesbaden nicht zuständig sein, wird um die Weitergabe an die zuständige Behörde gebeten.

Begründung:

Da Fußgänger und Radfahrer die an die Bushaltestelle Burgacker bzw. über diesen Weg nach Rambach gelangen wollen von Einmündungsbereich der K658 von Heßloch bis zum Übergang der B455 sich auf der Fahrbahn der B455 bewegen müssen, wäre zur Entschärfung der Verkehrssituation ein ca. 40m langer Fuß- und Radweg (siehe Satellitenbild) entlang der B455 bis zur Bushaltestelle sinnvoll.

Beschluss Nr. 0025

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. IV
Amt 66 z. w. V.

Schmidt
Ortsvorsteher